PRESSEMITTEILUNG



Nachhaltigkeitskonferenz von ADRA am 29. & 30. August in Darmstadt

Von Samstag, 29. August, bis Sonntag, 30. August, findet in Darmstadt die erste Nachhaltigkeitskonferenz von ADRA statt. In einer Mischung aus Vorträgen und Workshops diskutieren die Teilnehmer*innen das Thema aus verschiedenen Richtungen.

Weiterstadt, den 21.08.2020. Am letzten Wochenende im August findet – trotz Corona – die ADRA Nachhaltigkeitskonferenz in Darmstadt statt. Ablauf und Organisation wurden an die Pandemie angepasst, um jeder und jedem Interessierten eine gefahrlose Teilnahme zu ermöglichen.

Wir freuen uns ganz besonders auf die Eröffnung der Konferenz durch die ehemalige Bundesentwicklungshilfeministerin Heidemarie Wieczorek-Zeul. Frau Wieczorek-Zeul leitete das Ministerium von 1998 bis 2009. Damit gehört sie zu den am längsten amtierenden Entwicklungshilfeminister*innen Deutschlands. Seit 2016 ist Frau Wieczorek-Zeul Mitglied im Rat für nachhaltige Entwicklung. Die Keynote wird Frau Wieczorek-Zeul digital halten und anschließend an einer Diskussionsrunde virtuell teilnehmen.

Die Nachhaltigkeitskonferenz ist Teil eines entwicklungspolitischen Bildungsprojektes und beleuchtet Aspekte des großen Themas Nachhaltigkeit auf globaler und lokaler Ebene. Nachhaltigkeit ist heute wichtiger denn je und spielt auch in der Arbeit von ADRA eine außerordentlich wichtige Rolle. Dazu zählen nicht nur ökologische Aspekte, sondern ebenfalls soziale und wirtschaftliche Dimensionen.

Die Konferenz findet von Samstag, 29. August, 16 Uhr bis Sonntag, 30. August, 16 Uhr in den Räumen der Adventgemeinde Darmstadt-Marienhöhe, Auf der Marienhöhe 57, 64297 Darmstadt, statt.

Die Teilnehmer*innenzahl ist begrenzt, die Teilnahme ist kostenlos. Mehr zur Konferenz unter www.adra.de/nachhaltigkeitskonferenz

Über ADRA Deutschland e.V.

ADRA (Adventist Development and Relief Agency) ist eine international tätige Nichtregierungs-Organisation (Non Governmental Organization). ADRA Deutschland e.V. wurde 1987 gegründet und steht der evangelischen Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten nahe. Getreu dem Motto "damit Menschen wieder hoffen können" arbeitet ADRA Deutschland e.V. als Mitglied eines weltweit föderativ organisierten Netzwerkes mit über 130 nationalen Büros (Stand: 1. Januar 2019) partnerschaftlich daran, dass Armut und Unterdrückung in den ärmeren Teilen dieser Erde überwunden werden kann.

ADRA Deutschland e.V.

Christian Molke

Geschäftsführer und Pressesprecher

Robert-Bosch-Straße 10

64331 Weiterstadt
Tel. 06151 / 8115 – 24

E-Mail: presse@adra.de
Web: www.adra.de/presse